



卒業に向けての取り組み

今週から、卒業に向けた様々な活動が本格化してきました。家庭科では学校に寄贈する雑巾作りが始まりました。タオルのご準備ありがとうございました。図工では、十年後の自分を紙粘土で表現し、ていねいに色を塗りました。学級閉鎖等で進み具合に差が生じていますが、どの子も一生懸命頑張っています。教科書の学習も順調に終わりそうです。



今年度の卒業式も昨年、一昨年同様、感染症予防対策のため、内容・時間ともに縮小されて行われる予定です。式の中で子どもたちが声を発することが難しい状況なので、別れのことば『呼びかけ』を事前にビデオで撮り、卒業式で流そうと考えています。今週、子どもたちに呼びかけ原稿を配付し、自分の役割を決めました。はきはきとしっかりとした呼びかけができるよう練習しています。今後、準備が整った子から順番に、撮影を始めて行きます。

☆本日、みゆき写真館より『卒業式の写真販売について』のプリントが配付されました。卒業式当日の、①卒業証書授与の個人写真、②学校長・担任・児童集合写真(クラスごと)を販売します。注文された写真は、3月24日(木)の登校日に渡します。希望される方は3月3日(木)までにお振り込みください。

☆21日(月)は「新1年生入学説明会・教材販売」のため4時間授業になります。給食を食べて13:15頃下校します。